

News Release

Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-XXV Desa Pundungsari Resmi Di Tutup

Agung widodo - KLATEN.NEWSRELEASE.ID

Oct 9, 2024 - 14:11



Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-XXV Desa Pundungsari Resmi Di Tutup

Klaten – Upacara Penutupan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-XXV berlangsung meriah di Lapangan Olahraga Desa Pundungsari Kecamatan Trucuk Kabupaten Klaten. Rabu, (9/10/2024)

Acara yang dihadiri sekitar 600 orang ini dihadiri oleh Bupati Klaten, Hj. Sri Mulyani, S.M., M.Si., beserta sejumlah pejabat daerah dan perwakilan TNI-Polri.

Dalam laporan Pasiter Kodim 0723 Klaten Kapten Inf Sutrisno, KBMKB ke-XXV berhasil mencapai hasil 100%. Pekerjaan fisik yang dilakukan meliputi betonisasi sepanjang 800 meter dan pembangunan talud yang terdiri dari dua titik, dengan total panjang 273 meter. Selain sasaran fisik, program ini juga meliputi penyuluhan bela negara, administrasi kependudukan dan pelayanan kesehatan.

Bupati Klaten yang diwakili oleh Jaka Purwanto, S.Sos sebagai Inspektur Upacara dalam amanatnya menyatakan bahwa Program KBMKB telah dilaksanakan dengan sangat baik dan bermanfaat, tidak hanya untuk perbaikan infrastruktur tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Bupati berharap agar hasil pembangunan dapat dipelihara dengan baik dan dapat terus dikembangkan demi kesejahteraan masyarakat.

Sementara itu, Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE., M.Han saat dikonfirmasi terpisah mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh masyarakat Desa Pundungsari dan pihak-pihak yang terlibat dalam pelaksanaan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-XXV.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Desa Pundungsari yang telah berpartisipasi aktif dalam program KBMKB. Sinergi ini menunjukkan bahwa gotong royong adalah kunci keberhasilan. Semoga kerjasama ini dapat terus terjalin demi kemajuan daerah kita,” ujar Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE., M.Han’

Dandim juga menambahkan bahwa dengan selesainya Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar ke-XXV telah menunjukkan kekompakan dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat. Program ini tidak hanya berhasil dalam aspek fisik, tetapi juga dalam menciptakan rasa persatuan yang kuat. Mari kita jaga dan kembangkan hasil pembangunan ini untuk kepentingan bersama.

Pada Upacara penutupan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-XXV, menjadi penutup yang simbolis untuk program yang telah menunjukkan dampak positif bagi masyarakat, sekaligus menegaskan komitmen pemerintah dan TNI dalam membangun dan memperkuat kebersamaan. (Red)

